

SKM Rhein-Erft @ Praxismesse an der TH Köln

Von Kathrin Röhle

28. Oktober 2024, 10:47





Die Praxismesse bietet Studierenden der Fakultät für Angewandte Sozialwissenschaften an der TH Köln die Möglichkeit sich über Arbeitgeber in verschiedenen Praxisfeldern der sozialen Arbeit zu informieren.

In diesem Jahr hat die Wohnungsnotfallhilfe (</sites/caritas/rheinerft-skm/unsere-hilfen/wohnungsnottfallhilfe/ueberblick/>) gemeinsam mit dem Wohnverbund (</sites/caritas/rheinerft-skm/unsere-hilfen/psychische-erkrankungen/ueberblick/>) des SKM Rhein-Erft einen Stand betreut und Studierenden in vielen fachlichen Gesprächen unsere Arbeitsfelder nahegebracht. Unsere Dienste weckten reges Interesse unter den Studierenden. Unsere Teilnahme hinterlässt ein positives Gefühl, zukünftige Fachkräfte für unsere Arbeit begeistert haben zu können.